

# 44. Mitgliederversammlung

Am 18. März trafen sich 46 Mitglieder des Allschwiler Kunst-Vereins (AKV) zur jährlichen Mitgliederversammlung im Restaurant Dem am Lindenplatz. Gemeinderat Christoph Morat würdigte in seiner Rede die Kultur und die Kulturschaffenden als wichtigen Aspekt im Gemeindeleben. Begrüsst wurden auch die Vertreterinnen des Kulturvereins Allschwil-Schönenbuch.

Im letzten Vereinsjahr fanden 22 Veranstaltungen in den verschiedensten Sparten statt (wie Tischle-

rei, Mosaikkunst, Weber Parkbesuch, Forum Würth, Theater Basel). Ein erfreuliches Resultat war die Jahresrechnung mit einem Gewinn. Für das laufende Vereinsjahr sind wieder sehr attraktive Veranstaltungen geplant (wie Struthof, Stukatur Langenthal, Modelleisenbahn, Tapisier Elsass, Kunstspaziergang durch Basel ...)

Speziell wurde auf den September hingewiesen mit den Kulturtagen zusammen mit Pro Cultura und dem zweitägigen Kunstmarkt im Hof des Museums mit zwanzig

Kunstschaffenden und etwas Musik. Wie in jedem Verein sollte der Vorstand erweitert werden: Wer Freude daran hat, ist gebeten, sich zu melden. Der restliche Abend wurde beim feinen Essen des Dems, in lockerer, interessanter Gesellschaft verbracht. Es war eine Mitgliederversammlung mit vielen schönen Momenten, die allen in Erinnerung bleiben wird. Mehr zum AKV gibt es unter [www.allschwiler-kunstverein.ch](http://www.allschwiler-kunstverein.ch).

*Vanessa Gabor  
für den Kunst-Verein*



*Der Allschwiler Kunst-Verein genoss die gesellige Atmosphäre an seiner Mitgliederversammlung, die Mitte Monat im Restaurant Dem beim Lindenplatz stattfand.*

Fotos Pia Poltera